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校長閑話

どの学校にも卒業アルバムは必ず保管されています。本校
にも校長室のキャビネット本棚にありますが、それらは本校
の貴重な歴史の語り部としての役割を果たしています。しか
し残念ながら、1967 年（昭和 42 年）以前のものは存在して
いません。また、そのアルバムは 1981 年（昭和 56 年）を境
にサイズが大きくなり掲載写真もモノトーンからカラーへと
変化していきます。モノトーンのアルバムも大変味があって
よいものです。次回号より当時の学校風景をいくつか紹介し
ていきます。 （1969年度と 1981年度）

夏休みを振り返って

今年の夏は例年以上の暑さで、我が家の愛犬もやや夏バテ気味
でした。また、日差しが強いため、普段は１度の庭木への水遣り
も朝晩の２回。そして各部屋の蒸し暑さを回避するために冷房も
昼夜問わずフル稼働でした。さて、日本同様に暑い国はシンガポ
ール。この夏休み７月２４日から２８日までの４泊５日で、東総
地区中学生海外派遣研修の引率責任者としてシンガポールを訪れ
ました。シンガポールの面積は約７１６平方キロメートルで東京
２３区とほぼ同じ広さです。人口は５５０万人で人口密度は世界
第２位だそうです。その小さな国に中華系７４％、マレー系１３
％、インド系９％、その他３％と多民族国家で形成されています。
それゆえ使われている言語は英語、マレー語、中国語、タミール
語と多岐にわたります。シンガポールでは４つの国々を観光でき
たような疑似体験が可能です。研修に参加した生徒はコミュニケーションの手段として
英語を使いましたが、英語以外の言語にも大変興味を抱いていました。生徒にとっては
異国の文化に触れる良い機会でしたが、何よりも語学を習得することの大切さを実感し
たようです。我家では最近、韓国語が大変なブームとなっています。K-POP や韓流ドラ
マに没頭している家内は積極的に韓国語を学ぼうとしています。何事もきっかけが大切
なようです。私も改めて、ヒンズー語を学ぼうかと思案しているところです。

おめでとうございます！
豊里地区PTAバレーボールチーム 市内大会第３位 東総大会出場

先月１９日、銚子市体育館にて第４１回銚子市 PTA バレーボ
ール大会が開催されました。監督を含め１６名でチーム編成され
た豊里地区 PTA バレーボールチームは、破竹の快進撃で準決勝
まで進出しましたが、銚子中学校に敗退しました。しかし、本城
小学校との代表決定戦に勝利し、第３位となり、初の東総大会へ
の出場権を獲得しました。なお、東総大会は１０月１４日（日）
に銚子体育館で開催されます。更なる活躍が期待されます。

頑張れ！！




